



ENVIRONNEMENT

LA DÉCHÈTERIE DE RÉGNY OUVERTE AUX HABITANTS DE COMBRE ET MONTAGNY

Publié le 15 décembre 2020

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Bonne nouvelle pour les **habitants de Combre et Montagny** ! Depuis le 1er novembre, **ils peuvent se rendre à la déchèterie de Régny**. Roannais Agglomération et la Copler (Communauté de communes du pays entre Loire et Rhône) ont signé une convention leur autorisant l'accès à cet équipement plus proche de chez eux.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

